
RAB Zuchtlinie

Beitrag von „Guido Bulla“ vom 21. Dezember 2010, 20:41

Dieser Beitrag hat einen sehr unschönen Verlauf genommen.

Im übrigen werden hier Animositäten ausgetragen zwischen AG-Mitgliedern und nicht (mehr) 
AG Mitgliedern.
Das finde ich unangebracht - egal ob hier MEX, RAB oder andere angesprochen werden.

Mit Freude lese ich jedenfalls in letzter Zeit hier kaum noch Beiträge, weil ich keine Lust habe, 
mich zu ärgern. Immer wieder fällt mir der Spruch ein "der Ton macht die Musik", und die Töne 
sind in letzter Zeit häufig nicht mehr ganz gerade.

Mein Hobby sind HYBRIDEN und nicht ÄRGER (machen).

Scheinbar geht es anderen ähnlich, von 233 Benutzern sind noch ganze 115 aktiv.

Im übrigen:
Schönheit liegt im Auge des Betrachters.
Ich finde z. B. einen "Stern von Hemsbach" schön.
Andere können sich dafür nicht begeistern.
Und die Schönheit einer Hybride von einem Blütendurchmesser > 20cm bei EH oder > 25 cm 
bei TH festzumachen, auch davon bin ich wenig angetan.

Durch Beitragsentwicklungen und Kommentare wie hier gezeigt, wird sich die Anzahl der 
aktiven Nutzer bestimmt nicht erhöhen.

Das solls dann wohl auch von mir bis auf weiteres gewesen sein.

Meine Meinung...

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/836-rab-zuchtlinie/&postID=7040#post7040
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